

39. Weinsberger Weibertreulauf

Der Weinsberger Weibertreulauf ist der ideale Auftakt für die neue Laufsaison nach dem Winter. Wer nicht schon bei der Crosslaufserie in Flein oder anderen „Frühstarter“ Veranstaltungen dabei war, kann hier jedes Jahr Anfang März auf der landschaftlich reizvollen Strecke in und um die Weibertreustadt Weinsberg seine Fitness für die kommende Saison testen oder einfach nur die wunderschöne Strecke durch die Natur genießen. Wer von den vier Athleten vom TSV Talheim welches Motiv hatte, ist nicht bekannt. Auch musste die einzige Läuferin ihren Mann nicht vor einer Hinrichtung per Huckepack retten.

Am Sonntag, den 03.03.2024, waren die Bedingungen ideal für einen Halbmarathon: sonnig und frühlingshaft warm. Der Start erfolgte an der Weibertreuhalle in Richtung Rappenhof mit einem längeren Anstieg zum Jägerhaus, um die Waldheide, dann einem Höhenweg entlang, weiter durch die hügeligen Weinberge mit atemberaubender Aussicht auf Heilbronn. Zum Schluss bei Kilometer 19 erfolgte noch ein anstrengendes Steilstück bis ins Ziel zurück zur Weibertreuhalle.

Aber unsere Athleten haben die Strecke gut gemeistert. Sophia Zapf erreicht nach 21,1 km in 1:54:15 h das Ziel und wurde 3. ihrer AK W30 und 12. in der Gesamtwertung der Frauen. Sébastien Grosdemange meisterte den Halbmarathon in 1:43:29h, 7. der AK M45 und 43. bei den Männern. Michael Koch wurde 5. der AK M55 in 1:49:54h und 64. bei den Männern. Lars Thomale lief in schnellen 1:34:52 h über die Wertungslinie und wurde 8. in der AK M35 und 20. bei den Männern.

Wir gratulieren unseren Sportler:innen zu den sehr guten Ergebnissen.



Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig. (jg)